



Positionierung des Bayerischen Trachtenverbandes

Beitrag

Aus gegebenem Anlass gibt der Bayerische Trachtenverband folgende Positionierung zum Thema Antisemitismus, Fremdenfeindlichkeit und Rassismus bekannt.

Antisemitismus, Fremdenfeindlichkeit und Rassismus haben bei den Gauverbänden und den angeschlossenen Trachtenvereinen keinen Platz. Wir stehen für eine weltoffene und tolerante Gesellschaft. In unseren Vereinen sind alle Menschen herzlich willkommen, die sich mit der bayerischen Lebensart verbunden fühlen und diese auf kameradschaftliche Art und Weise pflegen wollen. Nationalitäten, Religionszugehörigkeiten, sexuelle Orientierungen oder politische Ausrichtungen spielen dabei keine Rolle. Das öffentliche zur Schau stellen nationalsozialistischer Zeichen ist verboten und wird nicht toleriert.

Um auch in Zukunft viele Veranstaltungen mit Volkslied und Volksmusik sowie Volkstanz und Schuhplattln mit Dirndldrahn, Theaterspielen und dergleichen abhalten zu können, bedarf es des guten Willens für ein gutes Miteinander aller Nationalitäten.

Liberalitas Bavariae – leben und leben lassen. Das gewähren und das leben wir Trachtler!

Günter Frey – Landesvorsitzender – Bayerischer Trachtenverband – www.trachtenverband-bayern.de



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayerischer Trachtenverband
2. Bayern
3. Fremdenfeindlichkeit